

かとうまちかどトピックス



市のイベント等はSNSでも発信中です！このページではご紹介できなかったイベントの記事も随時掲載していますので、ぜひご覧ください。いいねとフォローもよろしくお願いします！



楽しく手話で歌や劇披露 手話フェスタ



1月28日、加東市地域交流センターでかとう手話フェスタを開催しました。参加された8グループは、それぞれ手話を使って、楽しい歌やユニークな劇などを披露。会場を大いに盛り上げました。

また、デフリンピック(聴覚障害者のオリンピック)デフビーチバレー日本代表の今井勇太選手と牛尾洋人監督にもお越しいただき、特別に講演いただきました。今井選手は、「昨年のブラジル大会では悔しい思いをしましたが、2025年の日本大会では必ず入賞できるよう頑張ります。」と手話で話されました。

兵庫県総合競技大会、柔道で活躍



1月9日、兵庫県立武道館で第32回兵庫県スポーツ少年団総合競技大会(柔道競技)が開催されました。

■団体戦 3位 社柔道少年団
(写真左から、鈴木勇信、田中ひかり、溝淵愛子、井上愛翔、河口慶哉、丸山紘矢、杉原快利)

■個人戦
□男子6年生 1位 鈴木勇信
□女子5年生 2位 溝淵愛子
□女子6年生 1位 田中ひかり

※敬称略

JAみのり・JA共済連から寄付いただきました



みのり農業協同組合・全国共済農業協同組合連合会兵庫県本部から20万円を寄付いただきました。

寄贈式で同組合の神澤代表理事組合長は「自然災害に強い地域社会の実現に向けて、有意義に使っていただければ。」と話されました。

いただいた寄付金は、防災・減災に資する活動や物品購入に活用させていただきます。

100歳おめでとうございます



□笹倉ひさ乃さん(社)(上写真)
大正12年1月12日生まれ

□藤浦さくゑさん(森尾)
大正12年1月20日生まれ

令和5年2月14日時点 市内100歳以上の方 29人
(内訳 男性0人、女性29人)

兵教大院生協から寄付いただきました



兵庫教育大学大学院院生協から、令和4年度大学院修了記念として、市内の認定こども園に向けて、図書カード4万5千円分を寄付いただきました。

令和3年度後期院生協会長の稲垣さんは、「子どもたちの笑顔のためにご活用いただければ幸いです。」と話されました。

寄付いただいた図書カードは、子どもたちの読書環境の充実に活用させていただきます。

二十日会から寄付いただきました



東条地域の二十日会から、5万円を寄付いただきました。

二十日会は30年以上前から社会貢献の一環として、地元学校の図書充実を図るために市へ寄付をされています。

寄付金を手渡された岩根市長は、「大変ありがたい。小学校の図書購入費として活用させていただきます。」と感謝を述べました。

鴨川の郷、テニスコート芝を張替



やしろ鴨川の郷テニスコートの芝をポリプロピレン高繊維人工芝に張り替えました。

張り替えに用いた人工芝は、福岡国際女子テニスが行われている博多の森テニス競技場や、兵庫国体でソフトテニスの会場となった吉川総合運動公園テニスコートと同じものです。

有名競技場と同じコートで、練習でも試合でも、ぜひご利用ください。

■整備概要

張替面積 約2,500平方メートル(4面全面)

使用芝 ポリプロピレン高繊維人工芝(T19P11000dtx)

■予約方法 直接、電話

※ラケットとボールは貸出可能です。ただし、シューズの貸出はありませんので、各自ご持参ください。

岡やしろ鴨川の郷 ☎45-0111

今回のテニスコート芝の張替は、スポーツ振興くじの助成金により実施したものです。

スポーツくじ WINNER 0000 BIG
私たちはスポーツ振興くじ助成を受けています。



お詫びと訂正

広報かとう令和5年2月号32ページにおいて誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

誤 加東市初のJリーガー
正 加東市2人目のJリーガー

※2006年に加東市出身の柴垣勇輝さんがヴィッセル神戸に所属されていたため、上月翔聖選手は加東市2人目のJリーガーとなります。